



Garching leuchtet im Jubiläumsjahr – nun auch im wörtlichen Sinne. Denn die Freiwillige Feuerwehr hat zusammen mit dem Lichtgestalter Raffael Pollak auf der Wiese zwischen Maibaum und Gesindehaus eine Skulpturenfamilie aufgestellt. Sie besteht aus 33 Würfeln, die ab den Abendstunden in bunten Farben leuchten. Laut Raffael Pollak sollen die vier Einzelskulpturen die vier Garchinger Stadtteile symbolisieren: den Hauptort, Hochbrück, das Forschungsgelände und Dirnismaning. Die Leuchtwürfel stehen noch bis Ende November auf der Blumenwiese; danach baut die Feuerwehr zum Abschluss der 1100-Jahr-Feier eine letzte Licht-Installation auf dem Rathausplatz auf.

TEXT/FOTO: PATRIK STÄBLER